

令和5年度

鹿屋市水道ポスターコンクール 審査講評

#### 4年生の部

ダイナミックな構図と筆使い、鮮やかな色彩で、鹿屋の豊かな水や自然が表現されています。元気に勢いよく泳ぐイルカのシルエットの中に、作者の生活の中で使われている水が丁寧に描かれており、生活に欠かせない水の大切さやおいしさが伝わってきます。鹿屋のバラの葉っぱに描かれたキラリと光る水滴からも、鹿屋の美しい水や自然、それらを大切にしていることがひしひしと伝わる、作者の想いと郷土愛にあふれる作品です。

令和5年度

鹿屋市水道ポスターコンクール 審査講評

### 5年生の部

安心で安全な水道水が私たちのもとに届けられる過程を学習したことからの発想を広げ、水道水の水滴の中に水のドラマを凝縮した構想が素晴らしいです。

小さく描かれた後ろ姿の人物が水道水の物語を眺めているようで、いつも飲んでいる水道水への深い愛情も感じられる作品になっています。

全体的に淡く色を塗ったことで、明るい感じに仕上がり、未来への希望を感じさせる作品です。

令和5年度

鹿屋市水道ポスターコンクール 審査講評

### 6年生の部

大地の中を通過して濾(ろ)過されたきれいな水が、私たちの生活を豊かにしてくれている様子が、分かりやすく、丁寧に描かれています。円の中に描かれた生活の一場面が、普段何気なく使っている水のありがたさを思い出させ、「ありがとう 大切にします」の文字で作者のメッセージがより強く感じられます。

細部まで描かれた描写や文字や色調のバランスも整えられていて、ポスターとして素晴らしい仕上がりになっています。